



# きらきら



## もうすぐ2年生

暖かい日が増え、春がすぐそこまで来ています。この一年間で、自分でできるようになったこと、友達と一緒に取り組めるようになったこと等がたくさんありました。これも保護者の方々の励ましやお力添えがあってこそです。様々な学習や生活の中で常に温かく見守り、励ましの言葉や手助けをいただき、本当にありがとうございました。

3月は、学習・生活の総まとめの月です。一つ一つの行事を通して、感謝の気持ちを育てたいと思います。暖かくなってきてはいますが、風邪や感染症にはまだまだ注意していきたいです。生活のリズムが崩れないようご家庭でも気を付けてください。

### 太閤山あおい園さんとの交流会

2月18日(火)に年長さんと交流会を行いました。来年度入学してくる年長さんに、「お兄さんお姉さんとして積極的に関わり、学校生活の楽しさを教えよう」という願いをもって活動しました。

この活動を通して、自分たちは2年生になるからもっとがんばろうという気持ちも芽生えました。



### 雪遊びをしたよ

2月10日(月)にグラウンドへ出て雪遊びをしました。子供たちは、冷たい雪の上で気持ちよさそうに寝転がったり、友達と協力して大きな雪玉を作ったりと友達と仲良く活動していました。また、雪はふわふわなのに固めると硬くなったり、大きくなると重くなったりすることにも気付きました。冬も思いっきり楽しむことができました。



### 卒業式の服装について

今年度の卒業証書授与式は、全校で式に参列します。厳かな式に参加し、卒業生の姿から様々なことを学んでほしいと思っています。

- ・式用の上着(うわっぱり)、黒か紺のズボンやスカート、えり付きのシャツやブラウス
- ・白または黒、紺のソックス(くるぶしとひざの間の長さ)、またはソックスと同系色のタイツ
- ・名札

### なわとび記録会

2月になわとび記録会を行いました。これまで体育の時間や休み時間に友達と回数を教え合いながら練習に取り組んできました。長縄の部では、2クラスとも目標に向けて一生懸命練習し、クラスとしての団結力が高まりました。個人の部では、自分の目標を立てて練習し、たくさんの技ができるようになりました。結果は記録証として配布します。家庭でも成果をご覧ください。

### お願い・お知らせ

- ☆1年生の教科書は復習に使用することもあるので、保管してください。(生活と図工の下の教科書は、2年生でも使用します。学校で保管します)
- ☆手提げは、毎日持たせてください。机の横にかけて本を入れて使います。
- ☆3月中旬に色団帽子を持ち帰ります。次年度から別のお子さんが使用します。気持ちよく使えるようにきれいに洗濯し、ゴムが伸びているときは取り替えをお願いします。